

# Grüße aus Schilda



**Steiermark.** Geh- und Radwege für Leute mit diesem Gewichtslimit sieht man wirklich nicht oft. Foto: Stefan Müller.



**Oberndorf.** Auch in der „Stille Nacht“-Gemeinde dürften die Menschen zugelegt haben. Foto: Franz Leitner.



**Sardinien.** Wer von der anderen Seite aus die Mauer überspringt, hat hier Vorrang. Foto: Bernhard Pichlbauer.



**Prebersee.** Vorbildlich: Hier hält sich sogar das Fleckvieh an die ausgeschilderte Parkordnung. Foto: Josepha Kopecky.



**Graz.** Man merkt sofort, dass diese Straße schon lange nicht mehr gesäubert wurde. Foto: Karina Semler.



**Mödling.** Doppelt hält besser – so auch die Beschilderung von Einbahn und Krankenhaus. Foto: Florian Kolomaznik.

Senden Sie Ihre Digitalbilder per E-Mail an:  
[autotouring.redaktion@oamtc.at](mailto:autotouring.redaktion@oamtc.at)



Noch mehr Grüße aus Schilda auf  
[www.oamtc.at/autotouring](http://www.oamtc.at/autotouring)



## Vor 25 Jahren

**April 1999.** Der ÖAMTC verlost 10.000 Wertkarten-Handys mit einem Guthaben von je 600 Schilling. Voraussetzung für einen Gewinn ist, dass der „Notruf 120“-Kleber aus dem Heft am Auto angebracht ist und von einem Gelben Glücksboten entdeckt wird. In einem nostalgischen Rückblick bedauert Ex-Chefredakteur Walter Prskawetz, dass die beliebte Radiosendung „Autofahrer unterwegs“ nach 42 Jahren ersatzlos eingestellt wird. Weiters im Heft: Testberichte von zwölf Allrad-Autos, darunter Hyundai Galloper und Mitsubishi Pajero Sport, und einem Vertreter einer ganz neuen Art von Fahrzeugen, die auch ohne Führerschein gefahren werden darf: Microcars. Der 4,5 PS starke Aixam ist um 122.000 Schilling zu haben.